



Fit für die Schule 2

Am ersten Schultag haben die Kinder naturgemäß noch große Freude am Lernen und haben lange darauf gewartet endlich in die Schule zu dürfen.

Doch treten leider immer mehr Schwierigkeiten und damit negative Erfahrungen mit Konzentration, Schreiben, Lesen lernen auf. Das Lernen wird immer öfter zu Stress. Es kann nämlich nichts wirklich gelernt werden, wenn es nicht mit Gefühlen und mit Sinnhaftigkeit, mit Bedeutung verbunden werden kann. Das wiederum wird aber nur geschehen, wenn die Kinder integriert sind. Das heißt, die Gesamtintegration der für das Lernen, das Arbeiten und die Motorik so wichtigen Gehirnbereiche links-rechts, vorne-hinten und oben-unten, soll gut funktionieren.

In diesem Kurs haben die Schüler die Möglichkeit mit jonglieren, balancieren verschiedenen kinesiologischen Übungen ihre Freude wieder zu finden und damit ein leichteres Lernen zu erleben. Ihr Gehirnprofil werden sie auch "erfahren".

<u>Dauer:</u>	8 x je 50 Min
<u>Beginn:</u>	ab 5 Teilnehmer
<u>Ort:</u>	wird bekannt gegeben
<u>Kosten:</u>	80,--
<u>Anmeldung:</u>	Eva Kelca, 0664/1028939 od. info@evakelca-kinesiologie.at

